



Man kann nicht jeden Tag etwas Großes tun,  
aber gewiss etwas Gutes (Friedrich Schleiermacher)

Ein aufregendes und zugleich trauriges Jahr neigt sich dem Ende. Viele tragische Ereignisse auf der Welt lassen sich nicht mehr zurückdrehen, viele Menschen und Tiere sind davon betroffen.

Zurück bleiben die Erinnerungen an 2016 und die Hoffnung, dass es im kommenden Jahr besser wird. Ein respektvollerer Umgang mit Mensch und Tier, ein Auge für den Nächsten, Frieden auf der Welt, all das und noch vieles mehr wünschen wir uns für 2017.

Wir danken unseren Freunden, Spendern und allen lieben Menschen, die die Tiere auf dem kleinen Flecken Aegina in Griechenland nicht vergessen haben und nicht vergessen werden. Wir hoffen auf Ihre Unterstützung auch im nächsten Jahr! Wir machen auf jeden Fall weiter, solange unsere Füße uns tragen.

**Wie Charles Darwin einst schon schrieb: Die Tiere empfinden wie der Mensch Freude und Schmerz, Glück und Unglück; sie werden durch dieselben Gemütsbewegungen betroffen wie wir.**

**Ihr Team von Animal Protection wünscht Ihnen ein frohes und gesundes Neues Jahr!**

